



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子（知） 〇思いやりのある子（徳） 〇たくましい子（体）
第46号 令和2年12月9日発行

教育相談ありがとうございました



11月末から今月初めにかけて「教育相談」を実施いたしました。2学期までの子どもたちの学習や生活の様子についてご説明させていただきました。今年度は、感染症予防のために家庭訪問や1学期の授業参観、そして運動会と保護者の皆様とお会いする機会をもつことができませんでした。ご来校いただいたのが「2学期授業参観」と「持久走大会」のみでしたので、子どもたちの学習や生活の様子についてご心配なこともあったことと思います。そのため、今回の「教育相談」で担任と保護者の皆様とが直接お話しする機会は貴重な相談の場となりました。約15分間と短時間ではありましたが、とても有意義な時間でした。今回の教育相談の内容を今後の教育活動にいかして、さらなる子どもたちの成長につなげていきたいと思っております。お忙しい中、ご来校いただきまして誠にありがとうございました。

全校集会



8日に全校集会を行いました。まず、校長からは「2学期のめあて」について話をしました。学習や運動、生活など自分がたてた「2学期のめあて」の達成に向けて残り少ない2学期一日一日、そして一時間一時間を大切に過ごしてほしいことを伝えました。次に、保健委員会から活動内容と全校生へのお願いの発表がありました。「手洗い・うがいをする」「人とのきよりをとる」「マスクをつける」「検温をしっかりと行う」「空気の入替えをする」の5つのことについて上手に伝えることができました。また、表彰も行い、たくさんの皆さんに賞状を伝達しました。とてもすばらしい努力の成果だとうれしく思いました。集会委員会の児童の「進行・はじめの言葉・終わり言葉」等もしっかりできていてすばらしいと思えました。

薬物乱用防止教室



12月4日、講師に学校薬剤師の方をお招きして「薬物乱用防止教室」を行いました。身体的・精神的な害を及ぼす違法薬物の危険性について6年生が学びました。違法薬物は、以前に比べ現在では、ネット等で手に入りやすい状況にあります。子どもたちが違法薬物の危険性について知り、将来に渡って自分の身体を自分で守る意識を高め、犯罪に関わらないようにするために有意義な学習になりました。違法薬物を摂取した人の脳の写真を見たり全身に及ぶ害について説明を聞いたりすることで、違法薬物の危険性について理解することができました。「真剣に話を聞く態度がすばらしい」と講師の先生が感心していました。それを聞いてとてもうれしく思いました。

書き初め教室



12月7日に外部から講師の先生をお招きして5年生が「書き初め教室」を行いました。「初春の光」という文字を練習しました。講師の先生の分かりやすいご指導のもと、子どもたちは真剣に話を聞いたり書いたりすることができました。集中して学習する姿にさすが5年生だなと感心しました。今後ますます上達していくものと思っております。

授業研究～2年2組

11月19日に4年2組で算数科の授業研究を行いました。『四角形の特ちょうを調べよう』の単元で「対角線の何に着目すれば、どの四角形かがわかるか考えよう。」というめあてで学習しました。まず、「対角線」の意味を理解し、用語を覚えました。次に、対角線のみを図を提示しました。子どもたちの関心が高まりました。それから、平行四辺形や台形など様々な四角形に対角線を引きました。「ひし形」をモデルにして「垂直に交わる」「交わった点から頂点までの長さが同じ」などの確認をしました。その後、自力での解決や話し合いなどをおして、四角形のそれぞれの対角線に特徴があることに気付きました。四角形には、2本の対角線について「長さが等しい」「交わった点から頂点までの長さが等しい」「垂直に交わっている」「全く当てはまらない」に分けられることを理解することができました。そして、分かりやすい